



El mordaz comentario de Santiago Creel hacia AMLO para recordarle la inseguridad en México



Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, criticó al presidente de la República, **Andrés Manuel López Obrador**, por presentar este jueves una lista con 42 posibles candidatos de la oposición en la elección de 2024, hecho que calificó como un acto de comedia pues incluía nombres que más allá de ser abiertos críticos de la 4T no poseen aspiraciones electorales.

Creel Miranda envió un mensaje a López Obrador en el que pidió atender y resolver los problemas verdaderamente urgentes para el país.

“**Sr. Presidente** lo invito a dejar de hacerse el mal comediante y se dedique a lo realmente importante: **inseguridad, inflación, sistema de salud quebrado**, relaciones comerciales en peligro, violaciones al Estado de Derecho, estrategia económica fallida y mucho más”.

Además, este día, el presidente de la Mesa Directiva dirigió algunas preguntas a los tres virtuales **candidatos de Morena para 2024**, en las que les pidió responder claramente si seguirán las mismas políticas que AMLO y si mantendrán las alianzas con dictaduras como las de **Cuba y Venezuela**.